

Sport | MotoGP

La pression monte d'un cran pour cette dernière journée du BluCruCamp à Alès : Johann Zarco vient de rejoindre les jeunes pilotes de vitesse et de tout-terrain Yamaha !

- **Détection des futurs talents de la moto : MNC en direct du Yamaha Blu Cru Camp**

Le pilote Monster Yamaha Tech3, qui découvre la catégorie et pointe déjà 6ème au classement MotoGP 2017, va coacher les minots sur le Pôle mécanique d'Alès, chose qu'il est habitué à faire dans le cadre de sa propre école de pilotage ZF Grands Prix.

Le double champion du monde Moto2 découvre ci-dessous une Yamaha R1 maquillée en M1 de MotoGP pour les besoins d'un spot publicitaire qui sera tourné cet après-midi pour Dewalt, l'un des sponsors de Tech3 Racing Team.

